

Dr. Florian Ruttner

Collegium Carolinum, Prague Branch Office

Power Hierarchies – Prager Vorträge/Prague Lectures 2026

The “Prague Lectures” provide an opportunity for Czech and German scholars to meet and discuss topics related to history and the humanities. These events provide information on ongoing research projects and recent publications, encourage theoretical and methodological reflections, and promote transnational collaboration. The lectures and walks are open to students and the public.

The “Prague Lectures” are organized by the branch offices of the Collegium Carolinum, the Deutsches Historisches Institut Warschau and the Leibniz Institute for the History and Culture of Eastern Europe (GWZO)

The current program and further details can be found at

<https://www.facebook.com/praguelectures/>

Die „Prager Vorträge“ bieten einen Begegnungs- und Kommunikationsort für tschechische und deutsche Wissenschaftler*innen an, mit dem Schwerpunkt auf Geschichte und Geisteswissenschaften. Die Veranstaltungen dienen dem Austausch über laufende Forschungsprojekte und aktuelle Publikationen, regen zu theoretischen und methodologischen Reflexionen an und fördern die transnationale Zusammenarbeit. Die Vorträge und Rundgänge sind auch für Studierende und die Öffentlichkeit zugänglich.

Die „Prager Vorträge“ werden gemeinsam von den Außenstellen des Collegium Carolinum, des Deutschen Historischen Instituts Warschau und des Leibniz-Instituts für Geschichte und Kultur des östlichen Europa (GWZO) organisiert.

Das aktuelle Programm und weitere Details können unter der folgenden Adresse gefunden werden:

<https://www.facebook.com/praguelectures/>



Contact:

Dr. Florian Ruttner

Collegium Carolinum, Prague Branch Office

florian.ruttner@collegium-carolinum.de